

RADICALMENTE

“El querer conciliar la fe con el espíritu moderno conduce a mucho más allá de lo que se piensa: no sólo al debilitamiento, sino a la pérdida total de la fe”.
S.S. San Pío X

Hace falta una cruzada de verticalidades



6 DE OCTUBRE, 2016 - I.21

DE TEMPERAMENTO Y DE SANGRE FRÍA (HÉROES Y ASESINOS)

“Ay de vosotros, esribas y Fariseos, hipócritas! porque diezmáis la menta y el eneldo y el comino, y dejasteis lo que es lo más grave de la ley, es a saber, el juicio y la misericordia y la fe: esto era menester hacer, y no dejar lo otro. ¡Serpientes! ¡Raza de víboras! ¿Cómo van a escapar del castigo del infierno?

La gélida actitud no es signo de grandeza. Dice, acaso, que estás ajado. “Eres calculador. —No me digas que eres joven. La juventud da todo lo que puede: se da ella misma sin tasa”. El asesino ejecuta a sus víctimas con extremada sangre fría. Está en su esencia. En él la pasión, la com-pasión no ha lugar: con la conciencia retorcida, deformada monstruosamente, acuchilla pausada y fríamente mientras una pretendida sonrisa se le hace mueca horrible; le ensombrece.

Temperamento es un cultismo latino. Temperamentum es carácter y sus rasgos; lleva aires y matices comunes con idiosincrasia, del griego: la mezcla de cada cual; es hierro que forja al ser, mármol que hace vívida a la estatua. De temperare procede el temple, verbo latino que enrosca sus raíces en el sugerente *temporis*, de tiempo y de intemperies, de la fulgurosa tempestad de océanos vibrantes. Temperamento es intensidad, es la capa instintivo-afectiva de la personalidad, sobre la que la inteligencia y la voluntad modelarán el carácter: sin el temperamento no hay carácter. Sin él no hubiera Alejandro sido el gigantesco macedonio; ni Julio César tenido el temple para saltarse el Rubicón, ni Sócrates hubiera vaciado la cicuta hasta las heces; ni Bolívar, ni Bonaparte hubieran llenado páginas de historia. De temperamento a rajatabla fue Iñigo y las Teresas todas, de Ávila a Calcuta. Ninguno de ellos calculó ni midió riesgos: acometían, abrasaban. No ha habido héroe ni santo sin carácter fuerte, osaría afirmar que gloriosamente intempestivo. Sin un temperamento de bronces, vehemente, no hubiera conquistado desde una cruz, de rocas y diamantes, el hombre de los hombres.

"Y haciendo un látigo con cuerdas, echó a todos fuera del templo, con las ovejas y bueyes; desparramó el dinero de los cambistas, y les volcó las mesas".

Temperamento (y copio): Carácter o manera de ser de una persona / Carácter fuerte, enérgico, firme y vivo de una persona / El temperamento y el carácter definen la personalidad del ser humano; y la diferente combinación e intensidad con que éstos se manifiesten en sus diferentes áreas, nos hacen únicos y humanos. Los temperamentos o el temperamento es el rasgo descriptivo del estilo de actuar que nos distingue de los demás como únicos e irreemplazables.

Hipócrita (y copio): Se aplica a la persona que actúa con hipocresía; dirigido al público expresa tener ciertas ideas o ciertos sentimientos, pero opinando o sintiendo en realidad otros distintos o contrarios.

Falacia (y copio): En lógica, una falacia (del latín: fallacia, 'engaño') es un argumento que parece válido, pero no lo es. Algunas falacias se cometan intencionalmente para persuadir o manipular a los demás, mientras que otras se cometan sin intención debido a descuidos o ignorancia. En ocasiones las falacias pueden ser muy

sutiles y persuasivas, por lo que se debe poner mucha atención para detectarlas.

"Sois de vuestro padre el *diablo* y queréis hacer los deseos de vuestro padre. El fue un homicida desde el principio, y no se ha mantenido en la verdad porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, habla de su propia naturaleza, porque es mentiroso y el padre de la mentira."

Temperamento y sangre fría:

(De nuevo, y copio): El temperamento es la peculiaridad e intensidad individual de los afectos psíquicos y de la estructura dominante de humor y motivación.

(De nuevo, y copio): Sangre fría. Control o quizá carencia de temperatura.

Entre ejemplos de control de temperatura tenemos:

- Víboras y lagartijas que toman el sol en las rocas.**
- Peces que cambian de profundidad dentro del agua para encontrar una temperatura adecuada.**
- Animales del desierto que se entierran bajo la arena durante el día.**
- Insectos que calientan sus músculos de vuelo haciéndolos vibrar en su lugar.**
- Dilatar o constreñir vasos sanguíneos periféricos para adaptarse más o menos rápidamente a la temperatura ambiente.**

La gélida actitud no es signo de grandeza. Dice, acaso, que estás ajado. Juicio, misericordia y fe... iserpientes!

Jorge J. Arrastia.

Nota: Expreso, obviamente, mi criterio muy personal acerca de los acontecimientos y personas sobre las que escribo.

Jorge.